

L'OMS remettra le Prix de la Santé publique à la brigade médicale cubaine Henry Reeve



La Havane, 22 mai, (RHC).- L'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé, remettra vendredi le 26 mai le Prix de la Santé publique à la brigade médicale cubaine spécialisée dans l'attention des victimes des désastres naturels et de graves épidémies.

L'OMS a fait savoir que ce Prix reconnaît le travail solidaire que réalisent cette brigade et Cuba en matière de santé.

Ce Prix qui est décerné à des personnes, des institutions et des organisations ayant contribué à la santé mondiale, est vu chez nous comme un encouragement pour les 250 spécialistes membres de la brigade cubaine qui a pour nom Henry Reeve dans la lutte contre l'ébola en Sierra Léone, au Liberia et en Guinée, en 2014.

En ce moment, un groupe de praticiens membres de la brigade Henry Reeve prêtent leurs services à Piura, dans le Nord du Pérou, une région sérieusement touchée récemment par des pluies et des inondations.

Le Dr Roberto Morales, ministre cubain de la Santé publique, assistera à la cérémonie de remise de ce Prix à Genève. Le Dr Roberto Morales conduit la délégation cubaine à la 70e assemblée mondiale de la Santé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/130429-loms-remetra-le-prix-de-la-sante-publique-a-la-brigade-medicale-cubaine-henry-reeve>



Radio Habana Cuba